



Série « Recherches » n° 4 - Fiche d'identification

L'accompagnement des laïcs en charge ecclésiale

Réflexion ecclésiologique
à partir d'entretiens réalisés dans le diocèse de Besançon

Isabelle MOREL

Mémoire de licence canonique en théologie, ISPC/ICP, 2005 (directeur : François Moog)

Auteur :

Isabelle Morel est assistante-doctorante à l'ISPC (*Theologicum* de l'Institut Catholique de Paris) et responsable du Service de la catéchèse du diocèse de Besançon.

Contact : i.morel@icp.fr

Résumé :

Confronté à un nombre croissant de laïcs appelés à assumer une responsabilité et une mission ecclésiale, l'Eglise se découvre une responsabilité d'accompagnement de ces personnes qu'elle a appelées. Ce travail met en évidence la complexité de ce devoir d'accompagnement mettant en jeu trois domaines : la mission, la profession et la vie de foi. Il distingue également les plans personnels et communautaires.

Mots-clés :

Domaine : accompagnement/*counselling*

Zone géographique : France

Autres : mission, profession, spiritualité, communauté, laïc, pratiques, responsabilité, diocèse

Comment citer cette publication ?

Isabelle MOREL, *L'accompagnement des laïcs en charge ecclésiale. Réflexion ecclésiologique à partir d'entretiens réalisés dans le diocèse de Besançon*, Louvain-la-Neuve-Québec-Paris, Cahiers Internationaux de Théologie Pratique, série "Recherches" n° 4, en ligne : www.pastoralis.org, novembre 2011